

Une prospection qui réussit

Une délégation de prospection économique hongroise, conduite par l'ancien Premier ministre, Peter Medgyessi, a prôné les investissements directs en Hongrie.



Photo: zineb wilhelm

Peter Medgyessi, Pierre Gramegna et l'ambassadeur Ferenc Szócs se rendent dans la salle de conférences à la Chambre de commerce, où de très nombreux responsables d'entreprises industrielles et artisanales ont écouté les exposés de la délégation hongroise.

Hier, la Chambre de Commerce a organisé un forum économique sur la Hongrie.

Peter Medgyessi, ancien Premier ministre (2002-2004) et ancien ministre des Finances, économiste de formation, a dessiné un tableau d'actualité de la situation économique du pays.

La manifestation était destinée à informer les entreprises luxembourgeoises sur le potentiel d'investissements en Hongrie, qui fait partie des dix nouveaux États membres qui ont adhéré à l'Union européenne le 1^{er} mai 2004.

Peter Medgyessi a souligné que «les Hongrois sont fiers de faire partie de l'UE, mais qu'ils restent

critiques». L'ancien Premier ministre a même précisé quelques instants plus tard : «Nous sommes fiers, mais nous ne sommes pas contents des performances». Il a déploré que les Européens aient fini par renoncer au «sentiment de recommencement». Dans les autres régions du monde, où les populations n'hésitent jamais à recommencer, davantage de dynamisme économique s'est développé qu'en Europe, a-t-il dit.

Peter Medgyessi a présenté la Hongrie comme «une région qui se développe». Il a rappelé aux pays voisins de la Hongrie, que les investisseurs étrangers considèrent cette région de l'Europe centrale comme une entité. L'ancien Premier ministre hongrois met en

garde contre les particularismes et les égoïsmes parmi les 10 jeunes États membres de l'UE.

Pierre Gramegna, directeur de la Chambre de commerce, a souligné l'importance des échanges économiques bilatéraux. En 10 ans, leur volume a été multiplié par cinq. Les investissements directs luxembourgeois en Hongrie ont également pris un essor formidable.

Les relations économiques en croissance

Pierre Gramegna a souligné l'importance de la présence de Cargo-lux, quasiment un cordon ombilical entre Luxembourg et Budapest. «Et de Luxair, qui assure une liaison permanente également»,

a rajouté Jean Ries, le consul général honoraire de la Hongrie. Pierre Gramegna a déploré cependant, «qu'à côté de la libre circulation des biens et des capitaux, celle des travailleurs ne (soit) pas encore réalisée».

L'ambassadeur de la République de Hongrie au Luxembourg, Ferenc Szócs, a brièvement illustré la position de l'économie hongroise. Des exposés plus détaillés par Tibor Szanyi, secrétaire d'État au ministère de l'Économie, et par Csaba Kyllian, directeur à l'agence hongroise d'investissement et de développement du commerce (ITDH), ont montré les besoins en investissements

Jean Rhein